
Protokoll:  
Ausschussmitglied Kühlenthal möchte wissen, wann mit einer Freigabe der Haushaltsmittel 
durch die ADD gerechnet werden kann. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass die Verwaltung hierzu keine Aussage treffen könne. 
Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Kühlenthal erklärt Herr Beigeordneter Prümm, dass für 
den Bereich ein Bebauungsplan vorliege. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


